

「起業者交流会」「ポラリス交流会 Vol6」を開催しました！

令和4年11月25日（金）、秋田市のパーティーギャラリーイヤタカにおいて起業者交流会を開催しました。昨年に引き続き、秋田県信用保証協会、日本政策金融公庫秋田支店、秋田商工会議所の3団体で共同開催し、創業者・創業予定者総勢29名にご参加いただきました。第一部では、株式会社アウトクロップの代表栗原エミル氏より『「何もない」がある秋田～人脈づくりの大切さについて～』と題し講演を行っていただきました。第二部では、第一部の講演テーマである「人脈づくり」を早速実践できるよう参加者同士の交流会を行いました。昨年はコロナの影響により縮小開催となったため交流の場は久しぶりという方も多く、「異業種の方と交流ができて良かった」「ぜひまた開催して欲しい」とのお声をいただきました。



令和4年12月12日（月）、にぎわい交流館AUにおいてポラリス交流会「秋田で輝く“星”をめざして vol.6」を開催しました。今回は8名の起業者や起業予定者の方にご参加いただきました。

第1部では、秋田県よろず支援拠点の杉田和可子コーディネーターをお招きし「伝わるストーリーの紡ぎ方～文脈作りでファンを獲得～」と題し、共感を呼ぶ言語化の方法など実際の事例やワークを交えながらの講演を行っていただきました。

第2部の交流会では、立席形式で参加者同士の交流を図っていただきました。参加者の皆様からは、「自分の製品に足りないと感じていた部分だったので、講演を聴くことができてよかった」「さまざまな業種の方と交流でき、楽しかった」などのお声をいただきました。

